

Balkon in Berne steht in Flammen

BERNE/MU – Ein Wohnungsbrand an der Hiddigwarder Straße in Berne wurde am Sonntag über den Notruf der Feuerwehr gemeldet. Die Alarmierung erfolgte gegen 15.30 Uhr. Am Brandort stellten die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr fest, dass ein Balkon in Flammen stand. Das Feuer griff bereits auf die Balkonmöbel und Dekorationsartikel über, konnte von der Feuerwehr aber schnell gelöscht werden. Zur Höhe der Schadenssumme gibt es noch keine Aussagen. Möglicherweise hat ein technischer Defekt an einem elektrisch betriebenen Gerät den Brand ausgelöst, teilt die Polizei mit. Für die weitere Ermittlung der Brandursache beschlagnahmte die Polizei den Brandort.